

# ESTUDIO DE LA CARTA 1457 DEL 6 DE NOVIEMBRE DE 1996

- 12 días antes de la "expulsión" -

*Aclaración: la "expulsión" aconteció el "18 de Noviembre de 1996". Mas el "Comunicado 1612" fue escrito un mes después, el "18 de Diciembre de 1996".*



MOVIMIENTO GNOSTICO CRISTIANO UNIVERSAL DE COLOMBIA

Personería Jurídica - Resolución No. 050 de Febrero 20 de 1961 y 0264 de Abril 2 de 1985 - Gobernación Depto. del Magdalena

SEDE COORDINADORA NACIONAL

Carrera 37 No. 54-48 Ap. Aéreo 57328 Zona 2 - Ap. Aéreo 94188 Zona 8

Conmutador: 2220288 Fax (91) 221 7913 - Santafé de Bogotá, Colombia

6 de noviembre de 1996

1457

Luis Palacio Acosta  
Ciudad.-

Paz Inverencial!

Esto que le está sucediendo a usted, esa soledad, ese es el mismo ego que se siente herido de muerte. Entonces la reacción no se deja esperar. De modo, pues, que tranquilo, adelante!

Esa soledad, todo eso son cosas del ego. Usted sabe que uno nunca está solo, está el Padre y la Madre y las demás Jerarquías; cuando uno está trabajando están con uno.

Eso se lo hace ver el ego para desconcentrarlo y hacerlo que afloje el trabajo. De modo, pues, que adelante; no se preocupe por esas cosas. Eso le sucede a todo el que empieza a trabajar: El ego apela a muchas armas para desconcentrarlo a uno.

Fraternalmente,

*Joaquín Amortegui Valbuena*  
JOAQUÍN AMORTEGUI VALBUENA

JAV/acb.

MOVIMIENTO GNOSTICO CRISTIANO UNIVERSAL  
DE COLOMBIA  
Sede Coordinadora Nacional  
Coordinador General

- I -

## REENCUENTRO CON EL MAESTRO

Conocimos personalmente al Bodhisattwa de nuestro V.M. Rabolú en “El Templo de la Sabiduría” en Medellín, Colombia, en el año de 1973, cuando todavía no era conocido con el Nombre de Su Maestro Íntimo, aunque ya estaba encarnado en Su Bodhisattwa.

En un "Mensaje Especial" grabado en cassette que nuestro V.M. Samael Aun Weor envió al Movimiento Gnóstico del Salvador en el año de 1975, el Venerable Maestro Samael dice:

*"... Ya nuestro Hermano Joaquín Amórtegui, Él es el Maestro Rabolú, porque realmente entre paréntesis, Él es un Maestro del Karma (...) Para allá irá dentro de pronto el Gran Maestro Rabolú que como les dije a ustedes, es un Gran Maestro del Karma, se entiende con la Ley, como es del Karma, pues muchos no lo entienden... Desgraciadamente la gente no comprende a los Maestros del Karma. Los juzgan equivocadamente y eso es gravísimo. Rabolú es directamente un Maestro de*

*la Ley, enténdanlo bien, está encarnado, es un Maestro que está Trabajando, que está en su ministerio, está aplicando la Ley. Así pues... procuren ustedes marchar a tono con Rabolú. Para allá va... Demorará un poquito pero para allá va."*

Nuestro V.M. Rabolú ya estaba encarnado un buen tiempo antes de esta revelación que hizo nuestro V.M. Samael Aun Weor. Lo que pasaba es que el Bodhisattwa de nuestro V.M. Rabolú le había solicitado al V.M. Samael Aun Weor que no revelara el Nombre de Su Maestro Íntimo, mas llegó el momento en que tenía que ser revelado públicamente.

Por aquellos años todavía se realizaban los Rituales o Ceremonias en el Movimiento Gnóstico en Colombia. Más adelante nuestro V.M. Rabolú los suspendió, debido a que, por falta de estar muriendo a nuestros defectos psicológicos, se estaban profanando.

En una Ceremonia dentro del “Templo de la Sabiduría” en "la Arboleda" en Medellín, Antioquia, Colombia, (por aquel año de 1973) nuestro V.M. Rabolú (el Profeta Elías) me ungió como “Sacerdote Gnóstico”. Al final del Ritual de Consagración el V.M. Rabolú dirigió unas palabras a todos los hermanos y hermanas del Movimiento Gnóstico de aquella época que estábamos allí

---

reunidos, y nos anunció que durante el Ritual de Consagración estuvo presente y se manifestó la Madre Divina Kundalini.

El nombre de "El Templo de la Sabiduría" le fue dado a aquel entrañable Lumisial Gnóstico por nuestro V.M. Samael Aun Weor y al que el Maestro llamaba "Mi Templo de la Sabiduría", que nos recuerdan ahora las palabras del Maestro escritas en uno de Sus Libros:

*"El Verbo delicioso de ISIS surge de entre el seno profundo de todas las edades aguardando el instante de ser realizado."*

*"Las palabras Inefables de la Diosa NEITH han sido esculpidas con letras de oro en los muros resplandecientes del templo de la Sabiduría:"*

*"YO SOY LA QUE HA SIDO, ES Y SERÁ, Y NINGÚN MORTAL HA LEVANTADO MI VELO". ("El Misterio del Áureo Florecer", por el V.M. Samael Aun Weor).*

Hace muchos años, desdoblado conscientemente en cuerpo Astral me fui en busca de mi Madre Divina Kundalini. Flotando llegué a la cima de una gran montaña rocosa. Al posar las plantas de mis pies sobre la cima de la montaña sobre unas aguas que corrían cristalinas, vi que sobre la roca estaba esculpido o tallado un inmenso Dragón.

Caminando muy despacio, para no ir a resbalar, pues sentía que la roca estaba muy resbaladiza, me acerqué ante dos esfinges vivas con rostros femeninos, que tenían una expresión de mucho rigor. Despacito y con mucha reverencia me coloqué entre el medio de ambas esfinges vivas. Luego una de las esfinges produciendo un chasquido fuerte con los dedos de su mano derecha, con mucho rigor me ordenó: "¡Pase!". Inclinando reverentemente mi cabeza di las palabras sagradas de pase... Al pasar por entre el medio de las dos esfinges vivas, me vi flotando sobre un inmenso lago muy sereno, y vi que en el centro del Lago estaba flotando y esperándome una Ancianita Venerable. Deslizándome suavemente sobre la superficie del Lago llegué ante la Venerable Ancianita y le pregunté si Ella era mi Madre Divina, y me respondió: "¡Sí soy tu Madre Divina!".

Después de un diálogo que tuvimos, y al comenzar a despedirnos le dije:

"- ¡Madre mía ¿Dónde te puedo volver a encontrar?"

"- ¡En el Templo de la Sabiduría me encontrarás siempre!", me respondió mi Madre Divina Kundalini.

---

El Templo de la Sabiduría de la Diosa Isis Minerva Neith se encuentra en las dimensiones superiores, y también dentro de nuestro Templo Corazón.

- II -

ESTUDIO  
DE LA CARTA 1457  
DEL 6 DE  
NOVIEMBRE DE 1996

"Santafé de Bogotá. 29 de Octubre de 1996."  
("20" días antes de la "expulsión").

*"Desgraciadamente la gente no comprende a los Maestros del Karma. Los juzgan equivocadamente y eso es gravísimo."*

A los Maestros del Karma solamente los pueden comprender los mismos Maestros del Karma.

Así ha sucedido también con la "expulsión", que los muchos la siguen juzgando con sus razonamientos intelectuales. En todo caso en el estudio sobre el ["Comunicado 1612"](#) , y en el nuevo estudio de la Carta "1457" del "6 de Noviembre de 1996" que aquí estamos escribiendo, hay luz para quienes quieran y puedan entender, entiendan, no obstante

para los desentendidos ser considerado como suelen decirlo o escribirlo.

En esta fecha del 29 de Octubre de 1996, nuestro V.M. Rabolú nos dijo:

*"La recogida para la Isla del Éxodo está muy cerca y todo está ya previsto... Los Extraterrestres en sus Platillos están ya listos en cada país del Planeta, para recoger a aquellos que hayan eliminado el 50% del Ego, y serán llevados a la Isla del Éxodo, que es una Isla que está en el Mundo Físico."*

*"He pedido que se rebaje el 50% pero no lo han autorizado, porque por ejemplo: si colocamos una manzana podrida en medio de otras que no lo están, terminará pudriendo a las demás."*

*"Me conozco muy bien todo lo que viene, cómo la tierra se abre y se vé hervir el fuego en el interior, como cuando se está haciendo panela, y las personas se lanzan por multitudes enloquecidas a ese fuego de lava hirviendo. A mí me tocó todo esto en el final de la Atlántida presenciarlo, junto con el Maestro Samael y otros Maestros, y ahora vá a ser peor todavía, pero no voy a estar acompañando físicamente al Maestro Samael que es el Avatara, pero estaré acompañándolo en los Mundos Internos."*

*"En el hundimiento, esta Tierra se va hundiendo y del fondo de los mares, muy lentamente irá surgiendo una*

*Nueva Tierra como dos platillos de una balanza..." (O sea, cuando uno de los platillos baja, el otro sube.)*

Nos explicó el V.M. Rabolú lo que Él escribió en "El Águila Rebelde", con relación a las Semillas que Él andaba buscando en medio del fango...

Y continuó diciéndonos algo que nos causó mucho asombro:

*"Las Semillas para que sean válidas ante las Jerarquías deben de haber logrado Fabricar en la Segunda Montaña el Cuerpo Causal de Oro."*

*"EL CRISTO ÍNTIMO SE ENCARNA CUANDO SE FABRICA EL CUERPO CAUSAL DE ORO, Y CUANDO SE ENCARNA O NACE, EL MUNDO ES COMO ESTE POCILLO PARA ESE NIÑO..."*

Haciendo un paréntesis, esto que nos dijo el V.M. Rabolú, es exclusivamente para aquellos que serán rescatados y llevados por los Maestros Extraterrestres a La Isla del Éxodo... Sin embargo, con la última Obra, con el último Libro que publicó el V.M. Rabolú, hay la posibilidad para aquellos que den la tarea de la Muerte en Marcha y del Desdoblamiento Astral, no una, sino muchas veces...

Toda la Humanidad con lo que escribió nuestro V.M. Rabolú en su último Libro, tenemos la posibilidad si nos proponemos a Morir instante a

---

instante tal y como el V.M. Rabolú lo enseña en Sus Libros, y a Practicar intensamente el Desdoblamiento Astral...

Antes de despedirse el V.M. Rabolú de nosotros, me miró muy enérgicamente, como un Militar, y me dijo:

*"¡Y lo que le dice el Maestro al Discípulo confidencialmente, tiene que quedar entre Escuadra y Compás!"*

Y me siguió mirando Militarmente, y luego se fue...

En los siguientes días, comenzamos a apurar unas de las copas más amargas, que hasta en esos momentos de nuestras vidas, nos había tocado tomar...

La mayoría de los de la "Junta", intensificaron sus ataques contra mi esposa, mi persona, nuestro hijo y su esposa...

Y nuestro Venerable Maestro Rabolú nos comenzó a tratar "Mucho más duro todavía..."

Ya nos lo había anunciado, pero igualmente fue "muy duro"...

Como ya no era posible que pudiéramos hablar personalmente con el Maestro, por esos y otros motivos, entonces, resolvimos escribirle la siguiente carta:

*"Santafé de Bogotá. 5 de Noviembre de 1996.-"  
("13" días antes de la "expulsión"...)*

*"Señor*

*Don Joaquín Enrique Amórtegui Valbuena*

*-Venerable Maestro Rabolú-*

*¡Paz Inverencial!"*

*"Maestro, necesitamos mucho de su ayuda, muy especialmente en estos momentos."*

*"He estado trabajando insistentemente con la Muerte en Marcha, pidiéndole a mi Madre Divina la Muerte a cada defecto que descubro, sea por el Pensamiento o por cualquiera de los Centros, y este súper esfuerzo a cada instante, es el que me está ayudando para seguir adelante."*

*"Pero, también me estoy sintiendo en una soledad muy grande y con un dolor muy fuerte en mi corazón, y una angustia y amargura, que varias noches el único consuelo que he tenido ha sido llorar y sintiéndome ya casi desfallecer, que casi ni puedo con mi cuerpo."*

*"Por favor Maestro, le suplico en el Nombre del Cristo y de mi Padre Interno, ayúdeme, necesito Fuerza, Valor y Fé para poder seguir adelante y poder también servirle de acuerdo a la Voluntad del Cielo, aquí en la Junta y en el Movimiento Gnóstico."*

*"Le suplico también Maestro, que esta ayuda se la brinde también a mi esposa Gloria María, como a nuestros hijos Michael y Nilvia que también la están necesitando."*

*"De todo corazón"*

*"Luis B. Palacio A. Gloria María Vélez de Palacio. -"*

La Auto-Observación, pues, la estábamos haciendo "instante a instante, momento a momento" en los Cinco Centros Inferiores de la máquina humana: intelectual, emocional, motor, instintivo y sexual, tal y como lo indica el V.M. Rabolú en la "Circular Aclaratoria" del "24 de octubre de 1996.-", en la que el Maestro nos dice: "Y la auto-observación es por los cinco centros inferiores de la máquina humana." Así lo Enseña, igualmente, nuestro V.M. Samael Aun Weor en Sus Libros.

Y también "instante a instante, momento a momento" la Muerte en Marcha, militarmente tal y como nos la enseña el V.M. Rabolú en Sus Libros.

La respuesta del V.M. Rabolú, es la siguiente:

*"6 de noviembre de 1996." "1457"*

*("12" días antes de la "expulsión"...) "*

*"Luis Palacio Acosta  
Ciudad.-"*

*"Paz Inverencial!"*

*"Esto que le está sucediendo a usted, esa soledad, ese es el mismo ego que se siente herido de muerte. Entonces la reacción no se deja esperar. De modo, pues, que tranquilo, adelante!"*

*"Esa soledad, todo eso son cosas del ego. Usted sabe que uno nunca está solo, está el Padre y la Madre y las demás Jerarquías; cuando uno está trabajando están con uno."*

*"Eso se lo hace ver el ego para desconcertarlo y hacerle que afloje el trabajo. De modo, pues, que adelante; no se preocupe por esas cosas. Eso le sucede a todo el que empieza a trabajar: el ego apela a muchas armas para desconcertarlo a uno."*

*"Fraternalmente,"*

*(Sigue la Firma del Bodhisattwa del V.M. Rabolú: "Joaquín E. Amórtégui", Su Nombre, el Sello del Movimiento Gnóstico, y las Iniciales "JAV/acb.").*

El V.M. Rabolú confirma en esta última carta, que sí estoy muriendo, y algo muy importante para tenerlo en cuenta, donde el Maestro dice:

*"..., está el Padre y la Madre y las demás Jerarquías; cuando uno está trabajando están con uno."*

Esto le sucede al Iniciado, en la "soledad" que el ego le hace sentir a uno, al Iniciado que escoge El Camino Directo y sigue Escalando por ese mismo Camino Directo...

Pero también -y el V.M. Rabolú ya no me lo podía decir-, esa angustia y ese dolor en el corazón, también era que estaba presintiendo, intuyendo, lo que en muy pocos días nos iba a suceder: la "expulsión"...

Los días y noches siguientes fueron mucho más angustiosos...

Pero seguíamos dándole duro a los yoes, con la Muerte en Marcha, haciendo grandes superesfuerzos, en medio de tanto dolor...

En la Carta 1457 con fecha del 6 de noviembre de 1996, el Maestro nos dice:

*“Esa soledad, todo eso son cosas del ego. Usted sabe que uno nunca está solo, está el Padre y la Madre y las demás Jerarquías; cuando uno está trabajando están con uno.”*

*“Eso se lo hace ver el ego para desconcertarlo y hacerlo que afloje el trabajo. De modo, pues, que adelante; no se preocupe por esas cosas. Eso le sucede a todo el que empieza a trabajar: El ego apela a muchas armas para desconcertarlo a uno.”*

En uno de sus últimos Libros (“El Águila Rebelde”) nuestro V.M. Rabolú nos enseña sobre los procesos de “soledad” en los cuales el Iniciado se siente solo, abandonado completamente.

Las palabras que nuestro V.M. Rabolú me escribió en esta carta "1457": "... uno nunca está solo," [o "abandonado"], "... está el Padre y la Madre y las demás Jerarquías; cuando uno está trabajando están con uno...", son idénticas a las palabras que están en el Capítulo “6. La Segunda Montaña” de “El Águila Rebelde” de nuestro V.M. Rabolú, que debería de ser estudiado por los *estudiantes gnósticos*.

Igualmente son una confirmación con casi las mismas palabras que nuestro V.M. Rabolú nos escribió en una Carta al Brasil, confirmándonos el ascenso por el Camino Directo:

*12 de julio de 1995 - 905A*

*Luis Palacio Acosta  
Feira de Santana, Brasil*

*2.- No hay nada que dudar, que vá por el Camino Directo, ascendiendo poco a poco. Uno investiga primero y después le toca paso a paso, seguir adelante, venciendo todos los obstáculos que se le presenten, pero recuerde muy bien que nunca estará uno solo; hay Jerarquías: la Madre y el Padre están pendientes de uno. Cuando uno pide, le llega la ayuda. ([Carta 905A del 12 de julio de 1995](#)).*